

TSV Wattenbek von 1963 e.V.



✉ Nelkenstraße 20; 24582 Wattenbek

✉ info@tsvwattenbek.de

🌐 www.tsvwattenbek.de

„Zusammenkommen ist ein Beginn,

Zusammenbleiben ein Fortschritt,

Zusammenarbeiten ein Erfolg“

Henry Ford



Liebe Spartenleitungen, liebe Übungsleiterinnen, Übungsleiter und Mitglieder,

der TSV Wattenbek blickt auf ein erfolgreiches 2024 zurück. Die etablierten Sparten wie zum Beispiel Kampfkunst, Turnen und Volleyball konnten trotz einiger Herausforderungen mit viel Engagement und Einsatz ihr Angebot erhalten oder sogar ausbauen. So haben die Basketballer zum Beispiel die lang ersehnte Hallenzeit in der großen Halle bekommen. Auch unsere Saunabteilung erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit und hat mit Carsten Clausen eine neue Spartenleitung bekommen. Vielen Dank an dieser Stelle noch einmal an Regina Weber, die dieses Amt lange Zeit sehr zuverlässig ausgefüllt hat.

Die neuen Sparten wie Tischtennis und Petánque wachsen kontinuierlich in einem gesunden Maße weiter. Und mit Yoga und Steeldarts konnten wir unser Angebot im vergangenen Jahr um zwei sehr attraktive Sportarten erweitern!

Unsere beiden Sportstätten, die Sporthalle an der Landschule und unser Sportraum im Vereinsheim, werden immer höher frequentiert, es gibt kaum noch ungenutzte Zeiten in den Nachmittags- und Abendstunden. Dieses war und ist uns ein besonderes Anliegen, denn solche tollen Sportanlagen, die auch Kosten verursachen, sollten nicht ungenutzt sein! Natürlich bedeutet eine höhere Nutzungsfrequenz auch hier und da einen Konflikt. Wir sind aber guter Dinge, dass zusammen auch diese Herausforderungen gemeistert werden und sich am Ende der von Henry Ford erwähnte Erfolg einstellt.

Der jetzige Vorstand ist vor dreieinhalb Jahren mit dem Ziel angetreten, es möglichst vielen Menschen in Wattenbek und Umgebung zu ermöglichen, Sport zu treiben, sich zu treffen und zusammen fit zu halten. Mit mittlerweile neun Sparten und vielen interessanten Untergruppen wie zum Beispiel Quanshu, 3/4-Fit und Ping-Pong-Parkinson sowie stetig steigenden Mitgliederzahlen sind wir auf einem guten Weg!

Und das alles ist nur möglich, weil wir so viele Übungsleiterinnen und Übungsleiter haben, die Woche für Woche dieses Angebot aufrechterhalten und ihre Sportarten lieben und leben. Vielen Dank an euch alle im Namen des gesamten Vorstands! Wir hoffen, dass auch 2025 wieder ein tolles, sportliches und erfolgreiches Jahr wird.

Bleibt fit und gesund!

Für den Vorstand

Sven Schmidt